

Nota de prensa

Sevilla, 19 de diciembre de 2022

El Comité de Dirección de Helvetia Seguros se reestructura, tras la jubilación de Javier García, con la incorporación de Julia Casanova como directora del Área de No Vida Particulares

A partir del 1 de enero de 2023, la actual Dirección de No Vida de la compañía se dividirá en dos áreas independientes: la Dirección de No Vida Particulares y la Dirección de No Vida Empresas y Reaseguro.

Tras la jubilación de Javier García, que ha prestado sus servicios en la compañía durante los últimos 50 años, 25 de los cuales como miembro de su Comité de Dirección, Helvetia Seguros reestructurará su máximo órgano ejecutivo con el objetivo de alinear su estructura empresarial con la estrategia helvetia 20.25. Así, a partir del 1 de enero de 2023, Julia Casanova asumirá la Dirección de la nueva Área de No Vida Particulares, pasando a formar parte del Comité de Dirección de la empresa, mientras que Manuel Catalina, que hasta ahora se ocupaba del negocio de No Vida, se centrará en los clientes corporativos como director de la nueva Área de No Vida Empresas y Reaseguro.

Julia Casanova nació en Sevilla hace 47 años, es licenciada en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Sevilla y cuenta con un Máster en Auditoría por la Universidad de Alcalá de Henares. En 2010 se incorporó a Helvetia Seguros como responsable del Departamento de Auditoría Interna, cargo que ha desempeñado durante varios años hasta que en 2019 se hizo cargo del Departamento de Riesgos Particulares y Siniestros Lesiones. Actualmente es la responsable del Departamento Técnico-Pricing de No Vida y Reaseguro de la compañía, labor que seguirá desempeñando, a excepción de Reaseguro, dentro de la Dirección del Área de No Vida Particulares.

"Contar con Julia Casanova como nueva directiva supone un valor añadido para nuestra empresa ya que, tras haber contribuido a la transformación del negocio de No Vida de la compañía en los últimos años, aportará compromiso, experiencia y liderazgo a la nueva Área de No Vida Particulares", destaca Íñigo Soto, CEO de Helvetia Seguros.

La transformación del Área de No Vida permitirá a Helvetia Seguros centrarse en las necesidades de sus clientes particulares y reforzar el negocio de clientes empresariales, que tienen un gran valor estratégico para la compañía.

Con estos cambios, a partir del 1 de enero de 2023, el Comité de Dirección de Helvetia Seguros quedará organizado de la siguiente forma:

- CEO: Íñigo Soto
- Dirección Administración y Finanzas: Susana Blanco
- Dirección Comercial: José García
- Dirección Estrategia y Transformación Digital: Víctor T. Lizarraga
- Dirección No Vida Empresas y Reaseguro: Manuel Catalina
- Dirección No Vida Particulares: Julia Casanova
- Dirección Servicio al Cliente y Organización: Joaquim Algueró
- Dirección Vida y Pensiones: Carlos Piñero

Para más información pueden contactar con:

Helvetia Seguros

Francisco Javier García García

Director de Marketing, Comunicación y Responsabilidad Corporativa

Teléfono: 954 593 235

javier.garcia@helvetia.es

www.helvetia.es

Sobre el Grupo Helvetia

El Grupo Helvetia, con sede social en St. Gallen, ha ido creciendo desde 1858 hasta llegar a convertirse en un exitoso grupo asegurador con alrededor de 12.000 empleados y más de 7 millones de clientes. Ello ha hecho posible para sus clientes aprovechar las oportunidades y minimizar sus riesgos durante todo ese tiempo; Helvetia está ahí cuando realmente importa. Helvetia es el mejor socio y está presente allí donde surge la necesidad de protección, con productos de seguros, pensiones y soluciones financieras con un simple contacto, así como con productos y procesos sencillos. El grupo conoce el negocio, desde los seguros de teléfonos móviles y la cobertura del Gotthard Base Tunnel hasta las inversiones a largo plazo de los activos de los clientes. Helvetia desarrolla y abre nuevos modelos de negocio con entusiasmo e impulsa su propio negocio de forma firme y orientada al futuro. El grupo actúa con previsión y responsabilidad en todo y lo hace en beneficio de sus accionistas, clientes y empleados, así como de sus otros grupos de interés, la sociedad y el medioambiente.

Helvetia es líder asegurador generalista en Suiza. En el segmento Europa, que comprende Alemania, Italia, Austria y España, la compañía se ha asentado firmemente para generar un crecimiento superior a la media del mercado. En el segmento de Mercados Especializados, Helvetia ofrece productos de seguros personalizados y coberturas de reaseguro en todo el mundo. Con un volumen de negocio de 11.222 millones de francos suizos, Helvetia generó un resultado IFRS después de impuestos de 519,8 millones de francos suizos en el ejercicio 2021. Las acciones nominales de Helvetia Holding AG cotizan en la bolsa suiza SIX Swiss Exchange.